



FORMATRICE

CAROLINE CHARBONNEAU
Conseillère pédagogique de mathématiques



Conseillère pédagogique de mathématiques depuis 2011 au Centre de services scolaires de Saint-Hyacinthe et détentrice d'une maîtrise en éducation de l'Université de Sherbrooke., Caroline Charbonneau a également publié 3 ouvrages aux Éditions Chenelière Éducation. Les deux premiers traitent de l'enseignement par la manipulation afin de faciliter les apprentissages des élèves. Le petit dernier traite de l'utilisation de la littérature jeunesse pour favoriser l'apprentissage des mathématiques. Ce dernier a été écrit en collaboration avec Kim Veilleux, sa fille, enseignante au primaire. Elles offriront d'ailleurs ensemble chez Fino Éducation une formation sur le sujet.